



# Con música y bailes celebran bicentenario de Bolivia en Iquique

Hoy la comunidad boliviana festejará con diversas actividades un nuevo aniversario de sus fiestas patrias.



LA CELEBRACIÓN DE LOS 200 AÑOS DE INDEPENDENCIA DE BOLIVIA EN LA PLAZA ARTURO PRAT.

Daniela Ortega Novoa  
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Con una nutrida agenda de actividades culturales, la comunidad boliviana residente en Iquique conmemora hoy el bicentenario de la Independencia de Bolivia. Las celebraciones se desarrollan en la Plaza Arturo Prat y sus alrededores,

organizadas por diversas agrupaciones bolivianas presentes en la región.

La presidenta del Centro Cultural, Social y Deportivo Bolivianos de Iquique y representante de la comunidad ante el Consulado, María Teresa Llobet, detalló que la conmemoración comenzó ayer con la tradicional verbena, una vigilia que reunió a la co-

munidad en torno a la música y presentaciones artísticas, en espera de la medianoche para dar inicio oficial a la fecha patria.

La programación del pasado lunes comenzó a las 10:00 horas con una Misa Te Deum celebrada en la Catedral de Iquique, organizada por la Corporación Sociedad Boliviana Socorros Mutuos. Posterior-



FOTOS: CRISTIAN VIVERO BOORNES/AGENCIA UNO

RESIDENTES BOLIVIANOS FESTEJAN ESTA SEMANA SUS FIESTAS PATRIAS.

mente, a las 11:30 horas, se realizó el acto central en homenaje al Bicentenario, encabezado por el Consulado de Bolivia y con la presencia de autoridades locales. La ceremonia tuvo lugar en la explanada de la Plaza Arturo Prat.

Durante el evento, se presentaron bailes tradicionales provenientes de distintas regiones del país altiplánico, incluyendo danzas propias de los llanos, el oriente y la zona andina, además de muestras de gastronomía típica boliviana.

Paralelamente, en la calle Luis Uribe -entre Serrano y San Martín- se instaló una feria artesanal compuesta por aproximadamente 20 stands, donde participan tanto artesanos

bolivianos como residentes de la región.

## CONTINÚAN HOY

Las celebraciones continuarán hoy, a partir de las 17:30 horas, en el Salón Municipal Tarapacá, donde se presentarán agrupaciones artísticas de distintas comunidades migrantes que se suman a la conmemoración del bicentenario. Todas las actividades son gratuitas y abiertas a la ciudadanía.

“Las actividades son gratuitas y están dirigidas tanto a los residentes bolivianos en la región como también a la ciudadanía de Iquique”, recalcó Llobet.

Las festividades se extenderán hasta el miércoles 7 de agosto, nuevamente en el Salón Municipal

Tarapacá, con presentaciones artísticas programadas para las 17:30 horas. En esta ocasión, se espera la participación de cerca de ocho agrupaciones folclóricas provenientes de Bolivia, que mostrarán las danzas más representativas del país.

María Teresa Llobet hizo un llamado a la comunidad iquiqueña a sumarse a las actividades. “Queremos que conozcan nuestra cultura, nuestras danzas. Que nos conozcan más, que no somos personas malas, más bien al contrario, venimos a aportar, a trabajar, a formar familia. Bueno, todos tratamos de vivir en hermandad. Ya que somos una comunidad bastante grande”, concluyó.